

Sehr geehrte Eltern der SchülerInnen der 2. und 3. Klassen,

die Grundschule Ihres Kindes und die Jugendmusikschule Dreisamtal planen für das kommende Schuljahr den **Aufbau einer neuen Bläserklasse**. Dafür führen wir eine kindgerechte **Instrumentenvorstellung** für die Schülerinnen und Schüler der 2. und 3. Klassen durch. Diese wird stattfinden:

am Dienstag 06.07.2012 von 8.30 – 10.45 Uhr im Proberaum-Turnhalle
(Klasse 3: 8.30 - 9.15 Uhr, Klasse 2, 1. Gruppe: 9.15 - 10.00 Uhr, Klasse 2, 2. Gruppe: 10.00 – 10.45 Uhr)

Unsere Bläserklassen dienen als Einstieg in den Ensembleunterricht. Sie sind ein **kostenloses Zusatzangebot** für SchülerInnen in Verbindung mit dem kostenpflichtigen Einzelunterricht an der Jugendmusikschule. Die Bläserklasse bietet damit den SchülerInnen die einfache Möglichkeit vor Ort, ihre Fähigkeiten im Ensemblespiel zu trainieren. Außerdem motiviert sie das gemeinsame Musizieren mit ihren Freundinnen und Freunden in besonderem Maße!

Der Einzelunterricht kann wahlweise **20 oder 30 Minuten dauern** und wird von unseren qualifizierten MusikpädagogInnen geleitet.

Wir freuen uns sehr, wenn Ihr Kind sich für eines oder sogar mehrere der vorgestellten Instrumente begeistern kann und unsere Instrumentallehrkräfte ihr Kind auf der spannenden Entdeckungsreise durch die Welt der Musik begleiten und unterstützen dürfen.

Zur Instrumentenvorstellung erhält Ihr Kind einen **Anmeldebogen**, auf dem es sein(e) Wunschinstrument(e) eintragen kann. Besprechen Sie doch einfach mit Ihrem Kind, ob es Interesse an einer Teilnahme in der Bläserklasse hat und senden in diesem Fall den Anmeldebogen an das Büro der Jugendmusikschule Dreisamtal.

Sie können dem Anmeldebogen alle nötigen Informationen entnehmen. Sollten Sie dennoch Fragen haben, so stehen Ihnen unsere Mitarbeiterinnen im Musikschulbüro oder ich als Ansprechpartner zur Verfügung.

In das Angebot und die Organisation der Bläserklassen sind auch die ortsansässigen **Musikvereine und Trachtenkapellen** involviert. Diese bieten den SchülerInnen über ihre Jugend-, später die Blaskapellen und ihre vielfältigen musikalischen Aktivitäten beste Möglichkeiten, sich musikalisch im Anschluss an die Bläserklasse weiterzuentwickeln. Über Ihren Musikverein oder Ihre Trachtenkapelle vor Ort sind Sie und Ihr Kind bestens an das kulturelle Geschehen Ihrer Gemeinde angebunden und es werden den SchülerInnen regelmäßige musikalische Auftrittsmöglichkeiten geboten.

Die ortsansässigen Vereine stellen den SchülerInnen, entsprechend ihren Möglichkeiten, bei einer Mitgliedschaft im Verein **Leihinstrumente** zur Verfügung. Gleichzeitig gewährt die Musikschule allen SchülerInnen, die Mitglied im örtlichen Musikverein sind, bei der Buchung der Unterrichtsform E 30 (30-minütiger Einzelunterricht) eine **Musikvereinsermäßigung von 10%** auf die Unterrichtsgebühr. Sollten Sie eine andere Möglichkeit für eine Instrumentenleihe benötigen, so sind wir Ihnen gerne dabei behilflich. Wenden Sie sich dafür bitte an unser Musikschulbüro.

Da es vor dem Ende des Schuljahres nicht mehr möglich sein wird zum Thema der Bläserklasse einen Elternabend durchzuführen, stehe ich Ihnen für Fragen rund um dieses Thema bei einem **Elternabend zu Beginn des neuen Schuljahres** zur Verfügung.

Ich freue mich darauf, Sie dort begrüßen zu dürfen

Ihr Johannes Kurz
Leiter der Jugendmusikschule Dreisamtal